
Catedráticos y alumnos 
Gracias por su participación en la evaluación 
docente nos ayudan a mejorar la excelencia 

académica, si aún no la han hecho, 
están a tiempo. 
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LA DE DESEM 
Durante la 11o Fe

ria de Negocios que orga
niza la UPAEP, en unión 
con DESEM (Desarrollo 
Empresarial) participaron 
56 empresas de diversas 
escuelas de la universidad 
, incluyendo los Campus 
de Tehuacan y Huamantla, 
la finalidad de este tipo de 
eventos es fomentar el es
píritu empresarial y el ob
jetivo se ha logrado a tal 
grado que el 10 por ciento 
de las empresas que han 
participado en estos 11 
años se encuentran aún en 
el mercado, señaló la Li
cenciada Estela Vera Are
na Coordinadora del Pro
grama DESEM- UPAEP 

Por su parte du
rante el acto inaugural el 
Licenciado Matías Rivero 
Aguilar Director de la Di
visión de Ciencias Socia
les y Humanidades mani
festó que la empresa es 
formadora del hombre, es 
por ello que no tiene como 
finalidad el lucro, sino el 
permitir el crecimiento y 
desarrollo de la persona 
humana. 

Exhortó a los 
alumnos para que el prin
cipal compromiso que ten
gan como futuros empresa-

Momentos del 
rios, sea el producir perso
nas valiosas para la socie
dad, porque pobre será la 
empresa a la que sólo le 
importe el lucro porque de 
esa forma lo único que lo
grará será empobrecer al 
hombre. 

Rivero Aguilar 
agregó que es en la empre
sa en donde se genera la 
justicia social a través del 
fomento del acercamiento 
de los hombres, la revalo
rización del trabajo, el sen
tido comunitario y la pro

corte inaugural 
yección hacia el exterior. 

También la empre
sa es una práctica de los 
más importantes principios 
sociales y el primero de 
ellos es la solidaridad hu
mana, porque la empresa 
es un corazón del mundo 
solidario porque es en éste 
lugar en donde se compar
ten los esfuerzos y nos 
complementamos y es ahí 
a donde se aprovechan las 
capacidades del hombre, 
de la misma forma es el lu
gar en donde se prepara a 

Entusiasmo en esta magnífica muestra de creatividad 

Alimentos, servicios, 
productos, de todo se vio 

la gente para laborar y para 
realizarse 

Cabe señalar que 
en esta 11o Feria de Nego
cios participaron 56 
jóvenes empresarios que al 
tiempo de vender sus pro
ductos, éstos son manufac
turados por ellos mismos y 
entre ellos se encuentran: 
hamburguesas, chorizo, ja
món, dulces, playeras, im
presiones, elaboración de 
ropa, regalos, cojines, cre
mas, velas, folders.etc 

Interesantes propuestas de estos futuros empresarios 

Foro Derecho 
a la Vida 
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En puebla habrá sin duda 
excelentes empresarios 
dentro de algunos años 
NO. DE ASIGNATURAS EVALUADAS POR DEPARTAMENTO 

Importantes pronunciamientos se hicieron en este foro 

Excelente trabajo se vio en los diferentes stands 

DEPARTAMENTO 

ESTUDIOS CONTABLES 
FILOSOFÍA 
FÍSICA 
F1TOTECNIA 
FORMACIÓN HUMANÍSTICA 
IDIOMAS 
INGENIERÍA CIVIL 
INGENIERÍA INDUSTRIAL 
INGENIERÍA QUÍMICA 
MATEMÁTICAS 
MEDICINA 
ODONTOLOGÍA 
PEDAGOGÍA 
PSICOLOGÍA 
QUÍMICA 
SISTEMAS COMPUTACIÓNALES 
ADMON DE EMPRESAS 
ADMON. DE INSTITUCIONES 
ARQUITECTURA 
CIENCIAS POLÍTICAS 

Porcentaje 

80 00% 
85.00% 
92.59% 
81.82% 
98.25% 
98 08% 
89.47% 
86.84% 
86.67% 
100.0% 
59.38% 
78.95% 
85.00% 
92.43%. 
85.71% 
88.89% 
79.41% 
86.67% 
72.00% 
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DEPARTAMENTO 

COMERCIO INTNAL 
COMPUTO 
CONTADURÍA PUBLICA 
CS. ADMINISTRATIVAS 
CS. DÉ LA COMUNICACIÓN 
CS ECONÓMICAS 
CS. JURÍDICAS 
DERECHO 
DISEÑO GRÁFICO 
ECOLOGÍA 
ECONOMÍA 
ENFERMERÍA 
ZOOTECNIA 
DISEÑO Y PROD.PUB 
INGENIERÍA EN COMPUT. 
MERCADOTECNIA 
AGRONOMÍA 
BIOLOGÍA HUMANA 
MECATRONICA 

Porcentaje 

100.0% 
84.42% 
81.25% 
89.19% 
85.71% 
87.80% 
82.61% 
57.58% 
88.89% 
80.00% 
83.33% 
100.0% 
54.55% 
72.73% 
100.0% 
92.31% 
50.00% 
96.23% 
100.0% 



Sección A 

Académicas 
Coordinadora: Melina Ariza Sánchez. 19 CICOM 

El próximo viernes 20 de noviembre 
el CIU abrirá. 

El martes 24 cerramos. 
Gracias 

La Evaluación Docente es un 
proceso de retroalimentación 

Por: Edén Yadira Palma Pliego 

La Licenciada Ana María Caballero 
Concha responsable de la evaluación docen
te, entatizo que este es un proceso de retroa-
l imenta 
porque se trata 
de saber lo que 
sucede dentro 
del salón. 

L a 
evaluación tie
ne 4 años de 
hacerse con el 
fin de reflexio
nar, fortalecer. 
en caso de que 
existan puntos 
débi les en el 
nivel académi-

Ana Mar ía Caballero Concha del Depar t amen to de 
Desarrollo Humano 

su nivel de enseñanza 
Cuando existen dificultades por parte del 

profesor se le brinda apoyo pedagógico y se 
le invita a lo
mar cursos 
con respecto a 
su materia. 
Los profeso
res tienen un 
t i empo de 
a d a p t a c i ó n 
que es de 3 a 4 
se m e s t r e s , 
para que pue
dan desempe 
fiarse bien 

La infor
mación de las 

co de los maestros y alumnos 
El periodo de evaluación dura 2 semanas. 

en el cual se evalúan 1.380 materias aproxi
madamente y se trata de cubrirlas un 

La intensión de la evaluación es fortale
cerér nivel académico y no se hace con el fin 
de correr profesores, si los maestros no son 
buenos ellos solos se van de la universidad. 
ya que existe mucha presión con respecto a 

evaluaciones realizadas se les da a los 
sores, directores de las escuelas, vicerrector 
y rector El Rector es el más interesado en el 
seguimiento de las evaluaciones, ya que exis 
ten reconocimientos para los maestros que 

cumplen con todos los requisitos 1 a evalua
ción debe ser muy confiable, para saber que 
esta sucediendo y tomar asi una solución para 

el bienestar de los alumnos 

Festival del Arroz en la UPAEP 
* Diversos alimentos se cocinaron con arroz 
Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta. 3° CICOM. 

HI jueves 12 de no
viembre se llevó a cabo el Festi
val del Arroz que organizó la es
cuela de Administración de Insti
tuciones de la UPAEP. En este 
evento se contó con la presencia 
de la Sra. Gabriela Carranza, vo
cero gastronómico de la Federa
ción de Arroz de los Estados Uni
dos. 

En este evento partici
paron 30 estudiantes que en pa
rejas realizaron diversos platillos 
en donde se mostró la versatili
dad del arroz, ya que éste tiene 
un sabor neutro que le permite ser 
combinado con sal o con dulce y 
no únicamente ser utilizado como 
un platillo para acompañar a otras 

comidas 

El grupo de Administración de Instituciones durante el festival 

La finalidad de este 
eventos es difundir el uso del arroz 
en México, ya que se tienen pro 

gramas muy extensos para crear 
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una cultura alimenticia nutncio-
nal. en el que se debe incluir este 
elemento"... manifestó la vocero 
gatronómico. 

Por otra parte, señaló 
que el arroz es muy bajo en calo-
ríaz y tiene muchas propiedades 
alimenticias que podrían ayudar 
a mejorar la nutrición, pero éste 
también depende del modo de 
preparación que le den las perso
nas. 

Cabe destacar que du
rante el Festival del Arroz los 
alumnos de la Escuela de Admi
nistración de Insniucioties recibie
ron un reconocimiento por su nar-
ticipjcion. además de que se pre-
miaron los tres mejores platillos. 
El primer lugar fue para las alum-
nas Mónica De Ita Morales y 
Patricia Olea del 3 semestre con 
un postre llamado "manzanas 
crazy" que se destacé por estar 
rellenas de arroz dulce y con otros 
elementos. 

Sintonízate 
Por: Cristy Carvajal Calcáneo 9o. CICOM 

¡Qué tal amigos!, espero que estén 
muy bien y listos para los últimos dias de 
clases y para los exámenes finales, échenle 

ganas que ya falta poco para las ansiadas 
iones, por lo pronto esta semana po

drán participar en las siguientes activida-
des: 

D E R E C H O 
Invita a la conferencia "Misión del 

abogado hacia el 3er milenio . el jueves 
19 de noviembre a patín de la 
en la sala Francisco de Victoria. 

ADMINISTRACIÓN DE INS-
TITUCIONES 

Este manes 24 de noviembre a 
partir de las 8:00 hrs, se realizará el festi 
val del arroz en el campus Huamantla 

ARQUITECTURA 
El miércoles 18 de noviemhre se 

realizará el Capitulo de Arquitectura 
tir de las 12: 00 hrs en la sala Francisco de 
Vitoria 

INGENIERÍA CIVIL 
Invita a la XIX Reunion Nacional 

de Mecánica de Suelos que se realiza del 
17 al 20 de noviembre 

INST. DE INV. POL, FORMACIÓN 

HUMANÍSTICA Y CICOM 
Invita al panel "Análisis del Pro 

ceso Electoral de Puebla 1998" este miér
coles 18 de novimbre a las 18:00 hrs en la 

DEPTO. ESTUDIOS CONTA-
BLES 

Ofrece curso de Asociaciones Ci-

siles, el miércoles 18 de noviembre a las 

16:00 hrs., en la sala Francisco de Victoria. 

• 
CIENCÍAS POLÍTICAS 
Te invita este 18 de noviembre al . • 

tir de las 11:00 hrs. en el salón B-300 

• 
INGENIERÍA INDUSTRIAL 

El jueves 19 del presente se lleva-
a cabo la reunión del Instituto de Inge-

meros Industriales, en el _ 

18:30 hrs. 
• 

BACHILLERATOS 
Este miércoles 18 de noviembre se 

realizará un curso para catedráticos de prepa 
#2. en 
hrs. 

• 

MUSEO UPAEP 

Invita a la exposición dedicada al 
Movimiento Cristero. del 19 de noviembre 

al 13 de diciembre, en las instalaciones del 
Museo ubicado en la 3 norte 3 

• 

I N T E G R A C I O N U N I V E R S I -
TARIA 

al 22 de noviembre 
tizará el retiro para alumnos de 
tre. 

El l u n e s 23 de noviembre se reali-
zarán los honores ,a la bandera a cargo de la 
Escuela de Administración de Instituciones 
en el h o r a r i o a c o s t u m b r a d o 

Asiste a Misa este 24 d e noviem-
bre en la capilla de universidad a las 12:00 
hrs. este martes se ofrece por la Escuela de 
Administración de Instituciones 

El proximo miércoles 25 de no 

viembre se ofrecerá la misa de despedida 
para alumnos de 9° semestre .en el edificio 

"C" partir de las 9:00 hrs. 

¡ Hasta la próxima semana, y re-

cuenten, no dejen de participar! 

Asiduidad al 14 de noviembre de 1998 
ASIDUALIDAD 

Arte y Diseño Gráfico 96% 
Ciencias Básicas 99% 
Económico Administrativo 96% 
Cs. Sociales y Humanidades. . . . 95% 
Cs. de la Salud 93% 
Tecnológicas. 99% 

, ,,, T O T ^ V L 96 % 
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Académicas 

En los pasados procesos electorales 
hubo un retroceso: García Tereuel 

Lamentablemente 
el pasado pro 
ceso doctoral 
no tuvo ni la 
claridad ni la 
celeridad, ni la 

organización deseada, hubo si
tuaciones que no se esperaban 
y en realidad la ciudadanía ha 
bía apostado a que las cosas 
iban a ser diferentes y lamenta 
Neníente no fue así. por lo cual 
se nota un retroceso, hacia el 
avance de la democracia que 
veníamos teniendo, señalo el 
Rector de la UPAEP Mtro 
Mano Iglesias García Teruel 

García Teruel lamen
tó que no hubo una adecuada 
promoción al voto, al grado en 
que la UPAEP tuvo que hacer 
una pequeña campaña porque 
se vío claramente que las per
sonas responsables de promo 
cíonar el voto no lo hicieron y 
ésto lógicamente se reflejó en 
un abstencionismo fuera de lo 
común, lo cual hace que la 
representatividad de quienes le
gítimamente resultaron electos 
sea difícil de asumir porque no 
fueron electos realmente por 
una mayoría como tal. 

Por otra pane agregó 

que la respuesta de los jóvenes 
en la actualidad es muy diferen
te porque ya viven un mundo 
distinto y saben como se ma
nejan estas cosas y francamen
te el que haya situaciones de 
desorden y de falta de armonía 
en la instalación de un proceso 
electoral ya no es de los tiem
pos actuales, porque nosotros 
estamos viviendo vientos de li
bertad, democracia, pero sobre 
todo de infundir la calidad y la 
excelencia en lo que se hace y 
francamente el proceso electo
ral distó mucho de lo que se es
peraba, a los jóvenes los dejó 

insatisfechos y ojalá estose en 
tienda como un reto para tena 
una mayor participación para 

que si la sociedad consciente de 
estas situaciones plantea que las 
cosas se hagan mejor, entonces 
se tendrá que mover para que 
esto asi suceda, pero lo que no 
debe suceder es un retroceso y 
que d regreso a las vicias fór
mulas no desanime la partici-
pación de la ciudadanía En este 
sentido las instituciones educa 
tivas deben ser un ejemplo 

Pena de muerte... 
en espera 

Por Beatriz Núñez Montiel. 9o. CICOM 

Dentro del marco del segundo día de trabajo el Foro 
de Derecho a la Vida, el pasado 13 de Noviembre, denomina 

vigencia de la Razón y la Humanidad", organizado por 
la facultad de Derecho de la UPAEP. especialmente por la 
Sociedad de Alumnos en Defensa de la Vida y la Comisión 
Estatal de Defensa de los Derechos Humanos, el Abogado 
Jaime Juárez Hernández Presidente de este última, impartió 
la conferencia sobre el tema de "Pena de Muerte", en la cual 
exhortó a todos los presentes a defender por sobre todas las 
cosas la VIDA, la cual es un derecho natural que no nos lo 
dieron los hombres, ni las leyes y que por tanto, nadie nos lo 
puede quitar 

La incongruencia y antinaturalidad de esa acción, que 
está ahí, susceptible de ser puesta en vigor dentro de nuestra 
constitución y que significaría ir en contra de la dignidad hu
mana y de su naturaleza. 

Reconoció que el sistema de readaptación en Méxi
co, al igual que en latinoaménca, no ha funcionado en lo más 
mínimo, pero que también los centros a veces no tienen re
cursos suficientes para mantener dignamente a los internos. 

Que las circunstancias en que viven los delincuen
tes, casi siempre son de lo más precarias, los centros de re
adaptación están llenos de pobres, mismos que no tienen po
sibilidades de ser defendidos con prontitud y dedicación, ha
ciendo que se cometan injusticias, mismas que se converti
rían en asesinatos y que no sólo castigarían al delincuente (en 
apariencia), sino que marcarían para toda la vida a sus fami
liares, en el caso de que se instaurará de nuevo este "castigo". 

Por favor usa tu credencial 
Es para nosotros un gusto y una responsabilidad el 

poderte servir y apoyarte en todo lo que favorezca tu desarrollo 
humano y académico, por ello te pedimos que hagas efectivo tu 
derecho de uso de las diferentes Instalaciones Universitarias, lo 
cual se legra con el simple hecho de portar y mostrar tu creden
cial vigente de alumno(a) UPAEP. 

Además te infromamos que a partir de este próximo 
sábado 14 de noviembre de 1998 ÚNICAMENTE podrán 
tener derecho de uso de equippo y acceso al CUC, los usua
rios (as) que muestren su credencial a la persona que se lo 
solicite. 

Atentamente 
Ing. Jorge López López 

Director del Centro Universitario de Cómputo 
Email: Jlopez@sun I .pue.upep.mx 

AVISO I M P O R T A N T E 
Con el fin de atender la gran demanda de uso de 

equipo de cómputo propio del periodo de exámenes fina
les. se informa a los usuarios del C U C que el horario de 
atención para los siguientes 3 fines de semana será: 

Sábados 14.21 y 28 de Noviembre 

de 7:00 a 22:00 horas. 
Domingos 15. 22 y 29 de Noviembre 

de 8:00 a 16:00 horas. 
Es importante pedirte que por favor utilices los 

equipos de cómputo para fines 100% académicos, por lo 
que no se permitirá que los emplees con fin de diversion. 
distraccion y/o entretenimiento Cualquier persona que no 
respete este lincamiento se hará acreedor a la suspension 
inmediata del uso de equipo y puede llegar a ser suspendi
do hasta por V) días la primera vez. dependiendo de la falta 
realizada 

Atentamente 
Ing. Jorge López Lopez 

Director del Centro Universitario de Computo 
Email Jlopez@sunl pue.upaep.nu 

PREPARATIVOS FERIA DESEM 

• 

Nervios por la espera al final, felicidad por el resultado 

¡Para Pelones! 
Cor Adriana Deloya/ CICOM 

TESORERÍA 
Desde que entramos a la uní hacemos uso del serví 

cío de tesorería y es agradable cuando acudes a algún depar
tamento y te atienden como es debido y más si son funciona
rías que forman parte del bienestar del estudiante y si no te 
atienden debidamente no te sientes a gusto al solicitar otra 
Vez el servicio 

¿Y para ti como es el servicio de Tesorería? 

Vicente Hernández 
Medicina. 

"Cada vez que voy me atienden 
de inmediato, son eficientes". 

Coral Rojas 
D.P.P. 

'Unos te atienden bien y otros 
mal. pero ese no es el caso, 

sino que atiendan bien 
siempre" 

Martha P. González 
Comercio Internacional. 

"Todos te ponen caras. 
y son lentos" 

Trabajo en equipo y compañerismo en cada stand 

uni 

Iván Barquín 
Mercadotecnia 

Es muy lento, ineficiente, las 
cajas están pero las tienen 

cerradas y esto lo hace 
mas lento" 

Bueno, entre los servicios que te brinda Tesorería se 
encuentran: el cobro de colegiaturas, reinscripciones, aclara
ciones referentes a tus pagos y otros pagos relacionados con 
servicios que presta la uni. El horario de atención es de 9:00 a 
12:30 hrs y de 16:00 a 18:00 hrs. La Directora del Departa
mento es la C.P. Ma. de los Angeles Sánchez Saavedra, la 
asistente de tesorería y supervisor de cajas, la C.P. Ma. Dolo
res Reyes Castillos; los colaboradores en áreas de cajas son; 
caja 1 Teresa Arredondo, caja 2 María Ontañez. caja 3 Pilar 
Martínez. 

Dentro del reglamento de pagos de la universidad 
podemos mencionar que para efectuar los pagos en este de
partamento mediante un recibo el cual debes llenarlo, los pa
gos de parcialidades deben hacerse los primeros dieciseis días 
de cada mes o en las fechas establecidas, en caso de que este 
día sea inhábil, el vencimiento de la colegiatura será el si
guiente día hábil, cuando estos pagos no sean liquidados en el 
periodo establecido, no causarán intereses monitorios, sólo 
se ajustará el monto de acuerdo al porcentaje de inflación pre
sentado por el Banco de México. 

En cuanto a los saldos e información económica po
drán ser consultados directamente en el CAE y los estados de 
cuenta que son enviados a domicilio, si tienes alguna aclara
ción en relación a saldos, deben ser tratadas directamente en 
este departamento Si tienes un adeudo en este departamento 
implicará la sanción temporal como no reinscribirse al siguien
te periodo, invalidación de calificaciones, los alumnos becados 
que no realicen sus pagos puntualmente dos veces consecuti
vas se les cancelará la beca. Los alumnos que cursen una 
materia por periodo deberán de cubrir el 50% de su reinscrip
ción y si cursan 2 o 3 materias la reinscripción será completa. 
Si tienes alguna duda acude al Departamento de Tesorería 

Recuerda que si prestas un servicio debes hacerlo 
con gusto, la felicidad no consiste en hacer lo que uno quiere. 
sino en amar lo que uno hace. 

GRACIAS POR TU COOPERACIÓN 
En Unidos por Centroamérica 

recaudamos $ 2 , 3 9 0 . -
(Dos mil trescientos noventa pesos 00/100) 

• ¡ Hoy por ti, mañana por mi! 
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Oìnión 

Siempre Alegres 
Por Melina Ariza Sánchez / 9° CICOM :) 

Apenas, vi salir 
lágrimas de una amiga, me 
sentí mal y no supe con
solarla. Me contó su pre- -
ocupación y la vi triste 
Triste... palabra tan facil 
de pronunciar y tan difícil 
de vivir. Es una palabra 
que no debería existir por
que es el arma del demo
nio para hacer que los hi
jos de Dios caigamos en la 
pena. ¡Si hubiera una me
dicina que curan este mal 
y lo borrara para estar 
siempre alegres! Tal vez la 
encontremos. tal vez no. 
pero mientras quiero decir 
te algo que surte efecto 

Sabes, lo mejor 
para cuando estés triste es 
hablar con el amigo que te 
escucha, te comprende, te 

habla y te consuela. Ya sa
bes de quien te hablo ¿ver
dad? Acertaste, es Jesús. El 
siempre tiene tiempo para 
nosotros y en él podemos 
hallar el mejor consuelo. 
Tal vez a veces estemos 
secos, deprimidos ( o bue
no deprimidas) y no que
remos saber nada de las 
demás personas, sentimos 
que nadie nos quiere o que 
nos quieren pero no como 
queremos que lo hagan. Sí, 
muchas veces surgen crisis 
en nuestra vida y se borran 
las sonrisas de nuestra ca-

Hay penas que 
aunque recibas consejo de 
alguien no se quitan.Son 

muy fuertes y tal vez quien 
te da una palabra de alien

to no te comprenda por no 
estar viviendo la misma si
tuación. Pero recuerda que 
todos sufrimos, mucho o 
poco, pero todos. Algunos 
sufren porque no tienen 
todo lo que desean (ha
blando de bienes materia
les, como dinero, poder, 
belleza, etc.) pero lo que 
nos debe preocupar es te
ner paz en el alma. 

Y termino con una 
frase qué copie de un libro 
(ya no me acuerdo cuál) y 
que dice procura estar en 
paz con Dios. vivir en paz 
con tu projimo y conservar 
la paz de tu alma. Esto te 
ayudanta ser plenamente 
feliz", Amiguita. recuerda 
quo Jas cosas caen por su 
propio peso, no te preocu
pes, tienes muchas cosas 
buenas en ti. 

¡In laetitia! 
melinaariza @ hotmail.com 

Tecnología vs Hombre 
Dentro de ese inmenso mar de la tec

nología, encontramos a los sistemas de informa
ción o a las herramientas informáticas, las cuales 
han llegado como la buena música para quedar
se. El problema (si es que para usted lo es) es que 
para algunos conocedores, al ritmo que esta tec
nología crece, para menos de la mitad de un si
glo nosotros pasaremos a segundo plano. Se ha
bla de robots que tendrán la inteligencia de los 
humanos y por qué no, superarnos. Pero, por el 
momento no seamos alarmistas. Ubiquémonos 
en la actualidad, en el diario vivir, para ver qué 
tan cierto es todo esto Piense en SUS actividades 
diarias. ¿En cuantas de ellas convive directa o 
indirectamente con una computadora (le asegu
ro que más de las que se imagina). En fin, la cues
tión es que para otros protagonistas del mundo 
informático (propio de la era moderna), no tan 
"visionarios" como los anteriores, la tecnología 
llegó para facilitamos tareas diarias, peligrosas, 
mecánicas, etcétera Para que usted tenga más 
tiempo libre, y así pueda relacionarse más ade
cuadamente con los humanos. 

¿Acaso le estamos fallando a la mo

dernidad?. Qué pensarian los filósofos de la ilus
tración, si vivieran en este momento y observa
ran que para que el hombre "moderno" pueda 
ser "libre" depende de una computadora?, y si 
usted piensa que no, véalo de esta forma ¿Cuán
tas veces se ha frustrado por que se cayó el sis
tema en el banco, o porque no hay red en la 
escuela o porque no puede realizar sus activida
des dianas si no hay una computadora .? 

¿Qué acaso no es el hombre el que 
creó la tecnología para simplificar su vida y esto 
supone que el es el "creador", el que tiene las 
riendas?. Pues parece que el papel se va invir-
tiendo, nos sobre pasa y ahora la tecnología no 
depende de nosotros, sino nosotros, los huma
nos de ella ¿ A caso este crecimiento irá en au
mento en los próximos anos?; desde luego que 
sí ¿Y qué vamos a hacer?. 

Júzgalo tú mismo y decide. 
Sociedad de Alumnos de Sistemas 

Computacionales 
E-mail: sasc@cuates.pue.upaep.mx. 

Página Web: http://cuates.pue.upaep.mx/-sasc 

Aventurarse a la 
búsqueda de nuevos horizon
tes, nos condujo al encuen
tro de 13 países, admirables 
por su cultura, impactantes 
por su historia, ennquecedo-
res por su gente, e inolvida
bles por sus platillos típicos, 
así como por la experiencia 
que dejan los chicos del 
DECOS-CELAM Compar
timos con ellos sonrisas, nos
talgia, coraje, entrega pero 
ante todo, sus deseos de su
peración como profesionales 
que nos exhorta a seguir su 
ejemplo y dedicación. Pero 
no quisimos terminar el re
corrido sin dejar de entrevis
tar a Valmir. perteneciente a 

uno de los países más desta
cados a nivel político, social 
y económico del continente 
Americano, Brasil: el brasi
leño se definió como cual
quier persona con muchas 
cualidades y defectos, ansio
so porque su país y el mun
do tengan una mejor visión. 
Como profesional, el ser sa
cerdote le ha permitido mos
trar sus dotes como cantor, 
compositor, hasta la oportu
nidad de haber grabado 6 
CD's con música religiosa y 
música popular brasileña, 
pero no sólamente eso sino 
que también un conjunto lla
mado "banda iluminados". 
Como ser humano se siente 

dichoso de pasar momentos 
de felicidad con su familia y 
amigos. 

El, al hablarnos de 
Brasil, nos explicó que fue
ron descubiertos por los por
tugueses, de ahí el idioma 
que los distingue de los de
más países de Latino
américa, sin embargo la 
identidad como nación es 
fuerte; predomina el rostro 
negro en lo particular en la 
Bahía. La arquitectura es co
lonial tendiente al barroco, 
en el nordeste es un claro 
ejemplo, pero se encuentra 
más diversificado en San 
Pablo. Como riqueza natural 
tiene al Amazonas, mejor co-

Vértice Político 
Por: Jesús López Carrión 7o CIPOL 

Buscando pecho adentro, por los lu
gares más inhóspitos, donde muy pocos se 
atreven a entrar, va el poeta uniendo su razón 
y sentimiento. 

De su búsqueda siempre en soledad, 
encuentra a veces la palabra precisa para mos
trar aquellos sentimientos que crecen en si
lencio como un manantial. Sentimientos pro 
vocados por algo fuera de nuestro cuerpo, 
que se conviene en fuente de inspiración. 

Así surge la poesía ejemplo de nues
tra más íntima humanidad, espejo donde no 
sólo se ve el cuerpo, sino también nuestra 
soledad con su doble intención: ahondar 
dentro de nosotros mismos para después sa
lir de nosotros y realizarnos en otro. 

Así surge el poeta que compone lo 
mismo a la alegría que al llanto, que a la luz 
y a la obscuridad, que a la nación y a la trai-
ción, que a la tierra y al mar... surge el poeta 
y se queda para siempre en nosotros, vibran
do en su verso. 

Mencionar a Pablo Neruda. Antonio 
Machado. Whitman, Leopoldo Lugones, Paul 
Geraldy, Gustavo Adolfo Bécquer, Antonio 

Plaza Díaz Mirón ... es como decir trascen
dencia, eternidad 

Poesía frases exactas que nos expre
san, después de ya terminado el poema, no 
hay que agregar, ni quitar Cualquier poeta 
podria recitar con orgullo:" Lo que pinta este 
pincel, ni el tiempo lo ha de borrar, ni nadie 
se ha de atrever a corregirle la plana, no pinta 
quien tiene ganas, sino quien sabe pintar" 

Escnbir poesía es quitarse la más 
cara fria que nos ahoga máscara que intenta 
mostrarnos insensibles, autosuficiente-, po
derosos. 

Ante este fin de siglo lleno de la 
comodidad que ha provocado la tecnología, 
y de la importancia del hombre más que en el 
ser, en el tener. En esta época llena de pro
ductos nuevos que consumir y medios de 
comunicación más preocupados en la venta 
de publicidad que en la cultura. En estos tiem
pos que parecen estar regidos por la produc
ción y el consumo, propongo la poesía para 
recordar aquél lado de nuestro ser, lleno de 
sensibilidad e inteligencia que muchas ve
ces solemos olvidar. 

División Tecnológica 

• Fecha: 
Noviembre 24. 

. • Hora: 

17:30 hora». 
• Lugar: 

ESPERAMOS! 

Sala Francisco de Vitoria. 

UPAEP. 

PARTICIPACIÓN DE LA REALIDAD VIRTUAL 

Nombre: Valmir Neves Silva 
Edad: 45 años 

Nacionalidad: Brasileño 
Profesión: Sacerdote Diocesano 

de Bahía, Brasil 
Hobby: Música, teatro 

Deporte: Fútbol BRASIL 
nocido como el pulmón ver
de del mundo; sin embargo 
esta siendo devastado por el 
hombre; ahí existe una rique
za escondida que incita a los 
extranjeros a explorarla 

Valmir dijo que su 
país está pasando por mo
mentos de tensión debido a 
que el gobierno está privati-
7ando los bienes de la na
ción, con angustia exclamó 
"tenemos que volver a ser 
colonia como antes, porque 
estamos siendo víctimas de 
la globalización; es incom
prensible que un país como 
Brasil con su riqueza natural, 
económica, industrial, se en
cuentre en manos de extran
jeros" 

• Valmir opinó sobre 
lo que para él tiene su nación 
que no tiene otra país de 
América: el Amazonas, sus 

playas, la cultura, las cos 
lumbres y por supuesto ser 
brasileños. Pero México tie 
ne cultura propia y diversa, 
conocida como el país de los 
mayas, zapotecas. aztecas y 
otros; ni hablar de las zonas 
arqueológicas como Teoti-
huacán. 

Saliendo un poco del 
contexto le preguntamos a 
Valmir sobre los responsables 
de que estos países sigan ade
lante, a lo cual nos respondió 
que el pueblo, ya que sin su par
ticipación el presidente no pue
de desenvolverse bien en su tra
bajo; sin embargo -aclaró-, a pe
sar de que haya ganado el can
didato que cumplió con sus ex
pectativas, a la hora de ocupar 
el puesto se vuelve un gran 
opresor, en donde el pueblo no 
tiene voz ni voto. Aunque él no 
pierde las esperanzas de que 

el poder al emanar del pue
blo, tiene el poder de cambiar 
las estructuras. 

Dejamos para el úl
timo hablar de este tema tan 
polémico como es el fútbol, 
¿qué significará para un sa
cerdote el fútbol?. Para el sa
cerdote, este afamado depor
te es un hobby que lo coloca 
en la tercera posición, pues es 
la alegría del pueblo. Su equi
po es el "flamengo" de Río de 
Janeiro. Brasil tiene una can
ción que va más o menos así: 
"Moro es un país tropical 
abencoado por Deus e bonito 
por natureza em fevereiro tern 
camabal" (vivo en un país tro
pical, bendecido por Dios y 
bonito por naturaleza en febre
ro tiene carnaval). Culminó con 
esta frase "quien nos es 
flamenguista en Brasil, enton
ces no conoce el fútbol". 

uni •Página 
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En la mira 

Eréndira Flores 
Medicina 1 

"Realmente no fueron 
transparentes porque 

escuche en la radio que 
huno un momento en que 
Ana Tere y Melquíades 

estaban empatados y una 
hora después resulta que 

gana el PRI." 

Grover Altamirano 
Com.Int. 

"No hubo transparencias, ni 

democracia aunque el 
pueblo voto, es ilógico que 
dieran el gane a las seis de 
la larde cuando el conteo 

acabé a tas 11 de la noche " 

¿Consideras que las elecciones pasadas 
fueron democráticas y transparentes ? 

¿Y tú cómo haces la democracia en tu país o tan sólo en tu universidad? 

Ana María Becerril 
D.P.P 3" 

"Qué te diré la verdad no 
creo que haya democracia Javier Romero 

ni transparencia, oyendo en COM. INT. 3 
la radio se ve que están "No porque precisamente a 

muy inconlormes con los la mayoría de la genio por 

resultados." quien 
había volado contesto lo 

opuesto a los resultados 

Por: Alma Delia Saldaña Medel 

Vicky Luis Reyes 
Medicina 3" 

"No. para nada fue 
mentirá, porque para mi 
JUICIO ganó el PAN más 

no el PRI." 

Eduardo Martínez 
Sist.Com. 5" 

"La verdad limpias no creo 
que hayan sido, no lomaron 
la opinión de la gente sólo a 

su beneficio." 

Luis Ignacio Ruiz 
Medicina 7" 

"Bueno me enteré por la 
televisión, por la radio y 

por los vecinos que 
estu\ierona cargo en las 
casillas, que se manejó la 
mordida y que siempre en 

las urnas del PRI se 
metieron votos de más." 

Patricia Hernández 
Com. Int. 

"No hubo democracia, para 
qué votamos si se va hacer 

lo que el gobierno dice." 

Octavio C'uautle. 
ADMON. 1" 

"Pienso que hoy en día 
la política de MÉXICO 

esta bastante manipula-
da y corrupta." 

Brenda Muñoz. 
Sist.Com. 5" 

"Hay comunidades que son 
obligadas a votar por el PRI, 
si no lo hacen se quedan sin 

trabajo y sin ayuda a sus 
comunidades." 

http://Sist.Com


Sección B 

Galería 
Tu Librería del " K I O S K Q " 

Te ofrece buenos descuentos del material en 
existencia 

Aprovecha a comprar tus Ubres del próximo 
semestre a bajo precio. 

vigencia hasta el 17 de diciembre o agotar existencia 

Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta. / 3o CICOM 

El aspecto físico 
*¿Es importante para conseguir trabajo? 
Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta 3o CICOM 

¡Hola, qué tal! Una vez más rea
lizamos algunas preguntas sobre un tema 
que interesa a todos, EL ASPECTO FÍ
SICO en el trabajo. ¿Es acaso importante 
para conseguir un trabajo fácilmente? por 
eso se les preguntó a algunos universita
rios que piensan de este tema. 

Verónica Palacios Rosano. 
piensa que el aspecto físico realmente sí 
es importante para conseguir trabajo. 

Verónica mencionó que su físi
co le ha ayudado bastante en su trabajo, 
además de que su jefe la trata mejor..."Sí 
he notado que con otros compañeros de 
trabajo se porta más exigente, pero con
migo es muy amable" . Pero 
opinó..."Creo que no debería de existir 
esto, porque existen muchas personas que 
no tienen buen aspecto físico, sin embargo 
intelectualmente tienen una excelente mane 
ra de desenvolverse". 

Por otra parte Franz Rodríguez comentó que en su 
carrera, sí llega a suceder este problema... "En Ciencias de la 
Comunicación sí se da. sobre todo en la 
televisión y también en el periodismo in
fluye para conseguir un trabajo". 

Franz piensa que no es justo que 
se llegue a dar esta situación, porque las 
capacidades no son tan sólo físicas sino 
intelectuales ."Creo que a todas las per
sonas les gusta tener trabajando a gente 
bonita, aunque no es lo correcto, pero 
consideró que lo intelectual es lo más im
portante". 

Ana Rita Pérez Maldonado con
sidera que tanto el aspecto intelectual como 
el físico tienen mucho que ver para conse
guir un empleo con más facilidad ya que 
este último refleja la personalidad y la ac
titud de las personas "Sí me ha ocurri
do y sobre todo en el trabajo como ede
cán ya que sólo nos elegían a las mejo-

Verónica Palacios 9° D.G. 

que el aspecto físico algunas veces tie
ne que ver para conseguir un empleo, 
por eso piensa que siempre se debe es
tar presentable "Es que la presencia 
dice todo de uno mismo". 

Luis Antonio nos comentó que sí 
le ha sucedido este hecho, porque le han 
dado preferencia a la hora de querer tra
bajar en un determinado lugar, ya que 
los demas solicitantes del empleo son re
chazados Al preguntarle si lo considera 
justo nos respondió: "No es que sea jus
to o no, porque yo solamente voy a tra
bajar y no a otra cosa, aunque si exis
ten trabajos en los que necesitas del fí
sico". 

Por último David García Coeto 
mencionó que algunas veces es impor
tante el físico porque a veces depende de 

la personalidad y como se ve la persona 
exteriormente "Pienso que básica

mente vas a trabajar y no a lucirte en una pasarela". 
David aseguró que una vez, tuvo 

una experiencia en la que fue elegido en
tre varios, pero siente que no es justo que 
los jefes prefieran un personal 
atractivo... "No es justo que la aparien
cia física sea importante, pero real
mente es un tipo de mercadotecnia". 

La Lic. Pilar Trujillo Mellado, 
Coordinadora del Departamento de Per
sonal de la UPAEP, en entrevista expli
có la importancia de tener una buena pre
sencia para conseguir un empleo. 

La coordinadora explicó que de
pende la clase de trabajo que se vaya a 
ejercer, para elegir al personal necesa
rio. 
"Si el personal tiene que tener contac
to con las personas a fin de darle un 
servicio, se busca una buena imagen, 
inclusive una cara bonita para atraer 

Rita no lo considera justo porque 
hay gente que vale por su experiencia y 

conocimientos en la rama en que trabajan y no por su físico. 
Luis Antonio Echevarría Fonseca universitario de 

médicina nos dijo 

Ana Rita Pérez 3 C.I. a los clientes así como el profesio
nalismo, capacidad y conocimiento son 

importante."Para finalizar Trujillo Mellado aseguró que el 
tener una buena presencia permite sentirse más seguro en uno 
mismo ya que es parte de las cualidades de una persona. 

Franz Rodríguez 3o CICOM Luis Antonio Echevarría 5 Med. David García 5" Economía 

DE IETRA FERIT 
Por: José Noé Vázquez Maldonado. C.P. 

Un poema es un decir rotundo, contundente. Siem
pre busca negar toda forma de réplica. Quiere ser un decir 
definitivo e inabatihle Puede prestarse a la ambigüedad, bi 
furcarse en su interpretación, no importa el sentido que se le 
de, buscará apabullar. Un poema no describe, "busca poner 
las cosas enfrente" (Octavio Paz. "El arco y la lira"), las re
presenta, nos hace sentirlas, ser participes del hecho que pre
tende verbalizar..Verbigracia: un poeta local escribió una vez 
"trota que no trota que si trotando/ la gente a través del par
que": nótese que el efecto que crean las palabras del primer 
verso dan la impresión de un caminar sin pausa y se prescin
de del signo de puntuación para no interrumpir el ritmo de 
la oración, su cadencia: el verso no es la representación del 
trote, "es" el trote mismo (o busca serlo). Sólo se puede de
cir exclusivamente con esas palabras, decirlo con otras sig
nificaría despojarlo de su fuerza, de su poder de comunica
ción. Un poema requiere densidad, tanto en el escritor como 
en el lector, así como cierta preparación para él mismo. Mu 
chos poemas surgen de la pesadilla. Este es precisamente el 
hilo conductor del libro de Octavio Paz "Las peras del olmo , 
la noción de que es posible crear belleza (cuerpos gloriosos, 
Alfonso Reyes dixit) a partir de un entorno inaceptable La 
creación se vuelve extralógica. busca exorcizar el sufrimien
to. "El hombre es un olmo cuyos frutos son peras". Con la 
premisa de que la poesía es un decir glorioso, que irradia 
belleza, Juan losó Arreóla ubica su nacimiento "solo en el 
infierno". Digo "infierno" bajo la convención de que nos re 
ferimos a una realidad atroz llamada Historia. El poeta grie-
go Vasilis Vasilikós cree que la poesía es más factible en el 
apretujamiento. la incomodidad, las carencias y pone como 
ejemplo su exilio: sabemos de poetas que escribían desde la 
cárcel y en papel de caja de cigarrillos. Aleksánder 
Solszhenitsyn a pesar de su vocación de novelista y docente 
nos llena de emoción a través de sus "Miniaturas en prosa 
la emoción de un hombre que acaba de recuperar su libertad 
y ve al mundo con ojos nuevos. Aclaro que con ésto no quie
ro decir que la poesía sólo sea posible en las condiciones 
arriba mencionadas. Me limito a poner ejemplos excepcio 
nales. No existen reglas para las condiciones de la escritura 

dcietra@ hotmail.com 

El Consejo Cultural de la 
Universidad Popular Autónoma del 

Estado de Puebla 
Invita a la inaguración de la 

Exposición dedicada al 
Movimiento Cristero 

§ 20 años integrando los museos 
cristeros § 

Don Alfredo Hernández Quesada. 

El día jueves 19 de noviembre a las 
20:00 horas en las instalaciones del 

Museo UPAEP. 

uni 

Hoy nuestros Hermanos de Centroamérica necesitan de 
Nosotros. 

Donativos a la cuenta de BITAL 
No. 4052195 

a nombre de UPAEP 
de\ Lunes 16 al viernes 2.0 de noviembre. 
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Reportaje 
Por: ChristianMendwt Bautma 3 CICOM 

Elecciones en Puebla 
¡Hola! Cómo les ha ido, sabemos que este domin

go pasado se llevaron a cabo las elecciones para elegir a 
Gobernador, Presidente Municipal y Diputados. 

Para profundizar mas sobre el tema entrevisté al 
Licenciado J u a n de Dios Andrade Mart ínez. Director de 
La Escuela de Ciencias Políticas quien nos dio su punto de 
vista sobre dicho proceso 

Afirmo que se pudo notar que la participación de 
los ciudadanos poblanos ha disminuido mucho, comparán
dolas con las de hace 3años y tiene muchos altibajos 

V esto depende de las campañas electorales que 
organicen dichos partidos, para que el ciudadano quiera par

ticipar en estas 

"Considero que en cierta forma debe de replantearse 
de tal manera que se regulara el uso de encuestas dentro de 
la propaganda política, porque están enfocadas a orientar y 

a viciar la participación y estas se utilizan como una estrate 
gia para inhibir el voto 

La Comisión Federal Electoral, tuvo aconteci
mientos previos y durante este proceso electoral, que dejan 
mucho que desear". 

Enfatizó que la gente acuso al presidente de dicho 
órgano, de que violento las normas electorales y pudieron 
que renuncie 

La CFE debe de vigilar y fomentar la participación 
en este sentido v hubo muchas maniobras para que la gente 
no votara, como por ejemplo hubo algunas casillas que las 
abrieron a las 11:00 am. 

Los primeros resultados que manejaron los parti
dos políticos, se basaron en sondeos de opinion mientras 
que llamo la atención que se montó y de ahí se amarro total 
mente el triunfo". 

Por otra parte, los resultados nos indicaron que en 
Puebla y otros estados, nos falta reflexionar sobre la transi
ción de nuestro pais 

Finalizó, diciendo que en términos generales mas 
del 57 por ciento voto por un partido diferente al PRI 

Ahora vamos a ver los puntos de vista de nuestros 
Compañeros universitarios sobre las elecciones v su partici
pación en èstas 

Manuel Valencia 5° 

Medicina 
Si. vote por el PRI. 

Fui secretario de casillas y 
todo lo vi muy limpio". 

Jazmín Díaz 1* 
Mereadotecnía 

"Voté por el PAN. 
Quedé totalamente en 

desacuerdo con el resultado 
y pienso que fueron muy 

corruptas" 

Ahora c r e o q u e 

es justo hacer una corn

il sobre la mús i 

ca en ingles y la mús ica 

en e spaño l (en espec ia l 

la m e x i c a n a , la p r o d u c i 

da en nues t ro pa i s ) . He 

e s c u c h a d o v a r i o s c o 

m e n t a r i o s acerca de que 

la m ú s i c a de n u e s t r o 

pa ís es "muy chafa" . La 

m a y o r í a de la gente pre-

fiere escuchar música en 

ing les aunque ni le en 

t iendan a la letra 

C i e r t o e s q u e 

por lo genera l t enemos 

a t r acc ión por las c o s a s 

que v ienen de o t ros pal 

ses y la mús ica no es la 

e x c e p c i ó n . 

L o s c a n t a n t e s 

extranjeros, y su música 
n o s e n v u e l v e , t i e n e n 

c o m o m a g i a y a lgo ver 

d a d e r o es que en nues 

t ro país e s muy fácil que 

un can tan te y lo

gre el éx i to La m a y o 

ría de los can tan t e s ex

tranjeros hablan maravi

llas de nues t ro país por

que s i empre se les abren 

l a s p u e r t a s N u e s t r o 

país es p u e s , una t ierra 

de o p o r t u n i d a d e s pa ra 

los mús i cos y can tan t e s 

e x t r a n j e r o s . 

P e r o no toda la 

m ú s i c a que se p r o d u c e 

en n u e s t r o pa ís es ma la . 

P o d e m o s m e n c i o n a r 

g r u p o s b u e n i s i r n o s o 

c a n t a n t e s que han pues 

to el n o m b r e de l p a í s 

muy en a l to y es to en 

d i fe ren tes géne ros musí 

c a l e s . Ent re e s to s pode 

mos m e n c i o n a r a Luce-

Resultado de la encuesta 
realizada para saber el 

porcentaje de 
"malinchismo musical" en 

la universidad 

70% prefieren la música en 
inglés 

28% música en español 
2% les da igual 

Jessica Tello 5" Medicina 
Voté por el PRD. 

Todo estuvo muy tranquilo. 
y las elecciones fueron 
limpias y los votos se 

respetaron 

Isaac Domínguez 3" DPP. 
"Si. vote por el PAN 

Fue un verdadero fraude. 
hubo muchas anomalías y 

corrupción" 

Jacqueline Saenz 3" 
Derecho 

Si, voté por el PAN 
Considero que si fueron 

limpias" 

r o , Caifanes, Fobia 

T i m b i r i c h e . Fey, Kabah , 

L a O n d a V a s e l i n a , 

M a n á , V i c e n t e F e r n á n -

dez., Lola la G r a n d e , e tc . 

Pero ¿ por que en la ma-

yoría de los casos repe

lamos de nues t ra gen te y 

de nues t ra mús ica ' 

Yo e s t o y d e 

a c u e r d o en que t e n e m o s 

ar t i s tas p é s i m o s , que no 

pasan de ser una cara o 

cue rpo b o n i t o o no pa

san de ser s o b r i n o s del 

p roduc to r , pero s e a m o s 

p o s i t i v o s . n o t o d o es 

m a l o 

La m ú s i c a en in

gles , sobre t o d o , ha te 

n ido gran auge en nues 

tro pa í s y es t r i s t e ver 

que si una c a n c i ó n que 

ha t r iunfado en ingles , la 

hub ie r a s a c a d o p r i m e r o 

en e spaño l un ar t i s ta de 

nues t ro pa ís , le h a c e m o s 

el feo, p e r o si h u b i e r a 

s ido al r e v é s , la c a n c i ó n 

ser ía t o d o un éx i to 

N o s e a m o s 

m a l i n c h i s t a s . si lo so

mos para la m a y o r í a de 

las c o s a s que c o n s u m i 

m o s , c o m e n c e m o s por 

no ser lo con la m ú s i c a . 

25 aniversario 

Ser puntual 
no es cuestión 

de tiempo... 

es cuest ión de: 

E f Orden 
Hf Actitud 
B f Respeto 
[>f Disciplina 
BP Responsabilidad 

Ser maestro puntual es 
estar a tiempo y saber que 
los demás cuentan contigo 

VISION 

2005 
"Crear corrientes de 

pensamiento y formar líderes 
que transformen la sociedad" 



Sección C 

Sociales 
La Facultad de Psicología te invita al taller 

"Test de Rorschach" 
Los días 21 y 28 de noviembre de 17:00 a 20:00 horas 

con el Dr. Carlos Martínez Aguilar 

Coordinadora: Ana Ansie Rufrancos Moreira /3o CICOM 

A Dios rogando y con el 
mazo dando ¿No que eran lugares de primera fila? 

OPERA POP 
"La Estatua 

de Maderno " 
Martes 24 de noviembre 

Auditorio UPAEP 
17 Poniente 2315 

20:00 horas 
A beneficio de la construcción de la 

Capilla Universitaria: 
"Piedras vivas para un templo vivo" 

Venta de boletos: 
Asuntos Estudiantiles 

Admisión General:$30.00 

Para que no pongas cara de what 

Clases de Aerobics 
De luenes a Jueves 

a las 20:00 horas grupo mixto 
Informes: 

Departamento de Personal 

Entrevista con Ana Barbara 
Por: Erick Martínez Arellano .1° Ing. Ind 

Hola amigos universitarios en esta ocasión les pre
sentaremos una entrevista con Ana Barbara. 

Pocos saben que la cantante grupera nació en Río 
Verde, San Luis Potosí y desde los 7 años empezó a cantar, 
fué señorita San Luis Potosí y un año después recibió el reco
nocimiento como el Rostro del Heraldo. 

- ¡Hola Ana Barabara1 gracias por esta entrevista que 
nos haz concedido para "El Universitario". 
No. muchas gracias a ustedes por darme un espacio y tener 

un contacto con los estudiantes de la UPAEP. 
¿Sientes que la fama te ha afectado? 

"Yo creo que no. que la lama son sólo momentos y pienso 
que uno no debe de dejar de ser humano". 

-¿Cuáles son próximos planes a futuro? 
"Pienso hacer un disco de ranchero, seguir promocionando 
mi último disco y realizar una telenovela". 

¿Qué mensaje le mandas a los estudiantes 
UPAEP? 
"Que pongan mucha dedicación en todo lo que realizen y no 

Erick Martínez con la cantante grupera 

desistan en sus proyectos y planes" 
Finalmente nos dijo que el próximo 25 de noviem

bre recibirá las llaves de la Ciudad de Río Verde, su estado 
natal y realizará una serie de conciertos en San Luis Potosí. 

¡Chistes: 
Por: Rosario Casas Cajica 7" LA1 

Dos vecinos van al pueblo a comprar un par de marranos. 
De regreso a casa, dice uno: 
-Oye, Pepe, ¿y cómo vamos a hacer para saber cuál es tu 
marrano y cuál es el mío? 
-Hombre, Juan, pues es muy fácil: le hacemos una muesca 
en la oreja al tuyo, y así lo sabremos. 

Un día, los marranos se pelean y los dos acaban con 
muescas en las orejas. Entonces, Juan pregunta de nuevo: 
-¿Y ahora cómo vamos a distinguirlos, Pepe? 
-Pues, ¿qué te parece si le cortamos la cola al tuyo? Así 
sabremos cuál es cuál. 

Otro día, los marranos vuelven a pelear y acaban los dos 
rabones. 
-¿Qué vamos a hacer ahora, si ninguno tiene cola?-pregun-
ta Juan. 
-Se me ocurre que podemos cortarle una pala al tuyo, para 
diferenciarlos-contesta Pepe, 
-No. eso ya se me hace demasiada crueldad. ¿No habrá otra 
manera?. 
-¡Claro, ya lo tengo! ¿Por qué no que el blanco sea tuyo y 
el negro sea mío?. 

PROFESIONES ANTIGUAS 
Un médico, un ingeniero y un abogado estaban discu-

j tiendo sobre cuál de sus profesiones era la más antigua. 
-El sexto día Dios le sacó una costilla a Adán y con ella 
creo a Eva-dijo el médico-, así que primero fue cirujano. 
-¡Por favorl-repuso el ingeniero-. Antes de eso. Dios creó 
el mundo a partir del caos y la confusión, de manera que 
primero fue ingeniero. 

-Muy interesante-tercio el abogado-, pero, ¿quién creó el 
caos y la confusión?... 

REMEDIOS EFICACES 
La mujer entró en una farmacia y le preguntó al encarga

do si tenía algo para el hipo. De inmediato, el hombre le 
dio una bofetada. 
-Le apuesto a que ya se le quitó el hipo-le dijo. 
-No- respondió la mujer-. La que tiene hipo es mi hermana, 
que me espera en el auto. 

FRASE DE LA SEMANA 
"Aprendemos a amar no cuando encontramos a la perso

na perfecta, sino cuando llegamos a ver de manera perfecta 
jLmka una persona imperfecta". 

Nombre: Arturo 
Villanueva González. 
Profesión: Ingeniero Quími-
co. 
Escuelas a las que le impar
te clases: Ciencias de la Co
municación y Departamento 
de Formación Humanística. 
Areas en las que trabaja: 
Docencia y organización de 
eventos. 

Mensaje a ¡a comunidad universitaria: "Que sean 
felices , que recuerden que además para ser felices, el 
único camino es amar, que nunca se cansen de anuir." 
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Sociales 
I (Iro 

n i i »\i i i res la niña más 

Inula v tierna I Q M Paco 

•Si encontraste 
iniii cartera coloi 

día 12. f;n or de ll< 

s..id identificaciones) a 

o llamar al 473782. 
IV 

; "Muftequita 

i 

rget this, 

*Si enconti 
certificados, por favor en
trégalos a Dirección de In
geniería en Computación 
ihahrá recompensa). 

super A 

pue u i 

* l n sa ludo rntiv 

e spec ia l p a r a J o h a n n y 

Paula. Esperamos que lea 

v •) a super en ese noi iazgo 
new. Atte: Sus amigos t Per

la, Luigl > Angle). 

Ill J "Abuela" 

(Admon. In-

Raúl "Al 
ro les va n en MIS 

exámenes ¡Échenle 

Suerte. Los quiete 

• M i n o m b r e es 

ztrtmr&ir&ztczT-zci 
María del Rosario 

I i ,iiu o Badillo, estudio 

( H < »M j esto) Oliscando 

una libreta que perdí de la 

i ii» '< omimu ación 

en \mi.i k,i Latina", tenía 

opias guardadas j 

halua en el pupitre, 2 lapi

ceros, si ios encuentran, fa

vor de entregarlos a man

tenimiento. 

traño mucho 
•\nc I .i Colocha 

• ( arlos Madero: 

Sigúele echando ganas 

como hasta ahora. \tte: 1.a 

Colocha 

• Alfredo Cano 

Creo que he en tradoen ü 

ideal, me encanta tu 

sonrisa, te com 

lana estai ontigo Te ama 

J.C 

" I v o n n e (3 ro . 

l: Ya p ó r t a l e mal 

para que ñus invites. Atte: 

B.A.I.. 

*Si qute 

regalo uno. comuní-

VnéMsd. toral 
•M i IW8 

.ttldisLüs: 

Oíufl 

F E L I C I D A D E S 
. Irais Pérez López l 

1" Facultad de Medicina m 

Brenda Lira 
(454067). 

*Si e n c o n t r a s t e 
u n a l i b r e t a d iv id ida en 
M e n a J Estadística, favor 
(le d e j a r l a en m a n t e n i 
miento, me urge. 

' S imev 
D.P.P.) , Qué tal el campa
mento del sábado ' Ya se te 

todavía lo 
estás pensando Alie I lis 

amigas 

'Miguel (Psicolo

gía): Me gustas v necesito 

ver te , ya sabes d ó n d e J 

c u á n d o . A t t e : Ya s a b e s 

quien. 

*Ana Laura Cer

vantes (3ro. I 

gustas mucho \ me gustaría 

conocerte, verte en algún 

: favor contéstame 

! Q M Un admirador. 

• R o b e r t o Rodr i 

gue/: < i r adas por estos dos 

meses que hemos es tado 

juntos. T.QaM. Claudia. 

'Juan Arévalo i Iro, 

¡e ve que eres muy 
buena onda y me encantaría 
conocerte en buen plan LRV 

Merca) 

-A l f r edo Michel 
l ing. Ind.): Feliz Cumplea
ños. At te : Nosot ras . P.D. 
Qué buena mañana en la 
fuente. 

"Con cariño para 
Janeth M I Iro. Mercal Jun 
tosen un paraíso. Anhelo es
tar contigo, mas No se si mi 

sueño algún día Encontrará 
la realidad de Tenerte a mi 
lado Mas sin embargo, Hoy 
solo ve que tú eres nu vida 
YBS 

*Yeimi(5to. Medi
cina): Eres una niña muy 
guapa. Y a tu novio que en
vidia le tengo. Atte: Anóni
mo (1ro. Medicina). 

•Si alguien encon 
tro una cámara EOS con len
te /• " in ; i SOmml en un es
luche cuadrado color beige y 
verde militar en la cisterna 
del edificio A. favor de co

municarse al Í78203 > 

se- le gratificará 

•vsiniiv Poo: Ya tó

mate un día de vacaciones en 

el semestre) porque has logra

do tu meta de asistir puntual

mente a todas tus clases: Fe

licidades ¡ya llega a clases!. 

Atte: Lasdases. 

•Felicidades a las 

nuevas parejitas de Admon. de 

Empresas de 7mo. Cuaxi y Ele

na. Victo» v Monica 

•Si encontraste una 

cámara fotográfica Miranda, 

entrégala a Prensa. Recom

pensa. 

*9° Derecho: ¡Hola!. 

Mira, vo se que tal vez no me 

crees pero sigo enamorada de 

ii y me encantaría que estuvie

ras cerca de un > nunca dejará 

de ser asi T.Q M. Regresacon 

migo MieCICOM. 

•Aviso l Irgcnte: Por 

favor, si tú encontraste una 

cartera con identificaciones 

de Verónica Ramírez Martí

nez el pasado sábado, te agra

deceré que la entregues en la 

Dirección de Contaduría Pú

blica, con el contador Toxqui. 

'Hugo Suarcz i 5t0 

Medicina) FJ amor que siento 

por li es tan grande como el 

universo, \ por eso los 

astronautas están equivocados, 

el uní verso es mucho más gran

de aun Te amo May 

•Sa ludos : Lupi ta 

K omero, gracias por tu amis

t ad ('lientas conmigo en todo 

momento. I n besito para 

Aldo. ( on cariño ksthcr (5to. 

" V i . 

T h a v arría (7mo 

Ing Industrial): Me gustas des 

de el día 11 de noviembre, cuan

do te vi en la entrada de la l ni 

Eres muy. simpático, me gusta

ría conocerte más. Atte: De la 

canoa de 

' I n saludo especial 

a Miriam And Q u i n a (9no. 

Derecho): Eres una niña muy 

buena onda. Arte: l-upita (De

recho). 

•Miguel Sainos: Ya 

escríbeme. Atte: Ana 

•Nana fa . C h a v a 

IA-O, Débora, Juanea, l i r a y 

anexas (DF( 'OS): ¡Suerte en 

el proyecto! ¡Sí. se puede! Ya 

saben quien : ) 

•Si encontraste una 

mochila Tomy Hilfiger aman 

llacnB-211 el lunes 16 de no

viembre favor de regresarla a 

la dirección de Instituciones, 

ii.iv recompensa. 

Por: Armando Esponda 9°CICOM 

Con espectaculares movimientos de cámara y una 

I rjos de Serpiente (Snake Eyes) 
del aclamado director Brian de Palma mete al espectador en 

un irania de conS| irrupción > lealtad entre dos 

Brian de Palma, aclamado director de cintas como 

Mes . v productor de la exitosa película "Misión 

Imposible", decide entrar en el glamOfOSO mundo del casino, 

las apuestas y el negocio de la farándula con su última pro-

ii en la cual cuenta con las actuaciones de dos grandes 

•-. reconocidos por sus participaciones, Nicolas Cage, 

ganadoi del osear al mejor actor por "Adiós a la.s Vej 

Sinise, quien fue nominado al osear por su interpreta-

! Forres! Gump". 

I h- Palma muestra sus dones como un gran visiona

rio de la Cámara al presentarnos vanas escenas en donde el 

publico espectador se vuelve como un tercer personaje en la 

historia, logrando un mayor involucramiento de este en el 

desarrollo de la trama. 

Iii la película Nicolas Cage interpreta a un detccti-
rruptode la policía de Atlantic Cuy que es testigo de un 

asesinato de un alto funcionario del gobierno de los Estados 

i huios durante una función de box Cage retoma la investí 
n ya que busca ser beneficiado al resolver el caso. Lo 

UIU i onspiración interna por parte de los 

mismos funcionarios del gobierno y su misma »ida es pues

ta en la linca de luego cuando estos mismos le ofrecen una 

cantidad alta de dolares por no seguir con la investigación, 

"dejas la investigación > te vuelves neo o continuas y mue

res es aquí donde entra el termino Snake 1 ves", la casa 

gana. 

Las actuaciones brindada •• Smtseesde 

primera .lase, va que los diálogos son bástanle reales, rápi

dos y muy bien llevados por ambos 

La película cuenta con varios reíalos de los testigos 

y las diferentes versiones que cada espectador da sobre el 

asesínalo, el chiste es saber quién esta mintiendo 

I'm desgracia Bnan de Palma toma muy en cuenta 

la pane visual de la cinta y no la pane del contenido, en 

cierta forma se puede notar que el director trata de tapar los 

agujeros de la irania eon la parte visual y lo que resulta es un 

final como el de la mayoría ile las producciones de 

Hollywood, demasiado estirada de los pelos. 

Si Bnan I >c Palma 4e hubiera dado un poco de más 

importancia al asunto de la trama "OJOS de Serpiente" no 

quedaría eomo otra cinta más de conspiraciones políticas. 

Hasta la próxima, el c inema está cer rado . 

^Deportes y algo más 
Por: Antonio Abascal 

Î a estructura futbolística 
de la UPAEP 

i i estructut i futbolística de la Universidad nene como 

cúspide de la pirámide i I livision. que en los ul 

- ha brindado muchas satisfacciones a su

dores ) por la continuidad en el trabajo, para el roí 

in mas competitivo 

Mientras la segunda división mantiene un estilo d< 

definid n la pueden presumir esta 

luación) > sus jugadores van progresando como el caso de 
Femando Martínez quien ha madurado y se ha convertido en 
el hombre que grita y pone orden en la cancha, (hasta el mo
mento el mejor jugador del equipo en la campaña), ("arlos 
Gómez cada ve/ pesa más como lateral izquierdo, Made) 
Fuente telgado quitan cualquier cantidad de balo

nes en media cancha v en la delantera la lucha por un puesto 
titular es cada ve/ mayor (ar los Herrera. Noé Pnego. Juan 
Cahuantzi. Rubén Darío Presa) Alexandre Luis, en la poni
na Mauricio Bianchini este sábado 21. podría empatar la 
in.II , ,i de 40 p.mulos consecutivos y completos de Paulo Se
rafín Pero míos equipos también tienen logros 

El conjunto universitario ligo su segunda victoria 
consecutiva en la eliminatoria de O >NADEIP, goleando 6-0 
a la Anáhuac y mostrando on fútbol ofensivo y de dinámica. 
el talento de este equipo se ha ido tornando de varias partes. 
algunos jugadores campeones en el rápido como Ornar de 
(¡ame. Israel Hernandez y Osear Martínez, en la media can
cha, Guillermo Pérez en la puerta y Juan Carlos Fajardo como 
lateral derecho Ellos se unen a la base del equipo: Rene 
< iómez, Jorge Ramírez, Alejandro Arguelles v José Manuel 
I Igalde, ¡untocon los novatos Miguel Aguayo y Daniel Ortiz, 
quienes han marcado goles para el equipo El eoniunto uni
versitario promete dar también muchas satisfacciones en 99. 
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Sección D 

Deportes 
Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz / 9 CICOM Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz / 9o CICOM 

Por todo a Monterrey 
Por: Roberto Romero Casanova / 3o CICOM 

Las Águilas UPAEP, calificaron 
a la serie final de la Liga Nacional de Bas
quetbol Estudiantil, tras finalizaren segun
do lugar en la serie final que se jugó en casa 
de los Borregos del Tecnológico de Monte
rrey. 

En su primer enfrentamiento, los aguiluchos 
vencieron 86-65 a la Universidad Autónoma de Aguascalientes que 
finalizaron en tercer lugar del grupo del norte. En este partido, cinco 
jugadores de la UPAEP anotaron mas de diez puntos; Alonso Araujo 
con 16, Patricio García anotó 14, Víctor Thomas contribuyó con 13 
y con 10 tantos, Sadol Martínez y Miguel Ángel Elizondo. 

Los pupilos de Javier Ceniceros, lograron el pase a la se
rie final al vencer90-45 a los Borregos del Tec de Monterrey Campus 
Estado de México en la segunda fecha de la semifinal. Ese mismo 
día, los Borregos del Campus Monterrey venció a la Autónoma de 
Aguascalientes para así lograr la calificación a la serie final. 

El primer lugar de grupo y la oportunidad de ser sede en 
la serie final se la llevaron los Borregos del Tec de Monterrey al 
vencer en partido decisivo 74-57 a las Águilas UPAEP. 

En la serie de semifinal que se jugó en casa de la Univer
sidad Interamericana, los Aztecas de la UDLAP y el Instituto Tec
nológico de Ciudad Juárez clasificaron a las finales, dejando fuera 
al Tec de Monterrey Campus Chihuahua y a la Inter. 

De esta manera, los cuatro equipos que clasifican a la se-

Los Aguiluchos van por el título 

rie final, son; la UPAEP, la UDLAP, el Tecnológico de Ciudad Juá
rez y el equipo sede. 

Por último, hay que mencionar que dos de los tres 
enfrentamientos que sostendrán las Águilas EN LA SERIEFINAL, 
serán complicados, ya que sólo han ganado uno de cuatro 
enfrentamientos ante la UDLAP y ante el ITESM de Monterrey en 
este ano. Ante los Borregos, cayeron en la semifinal de CONA-
DEIPy en la semifinal de LÍNABE Contra la UDLAP. dividieron 
triunfos en la temporada regular de LIN ABE 

UPAEP sigue con Golea UPAEP a 
posibilidades la Anáhuac Norte 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 9° CICOM 

E I 
equipo de la 
Segunda Di
visión de las 

Águilas UPAEP venció por 
3-1 al equipo de las Águilas 
del América cobrando ven
ganza de la 

Águilas 
UPAEP 

derrota sufri
da en la pri
mera vuelta 
de este tor
neo de In
vierno en 
Coapa. 

En
rique Torres concretó las dos 
primeras anotaciones de los 
aguiluchos que con este re
sultado mantienen esperan
zas de clasificar en el grupo 
1 de la Zona Centro Sur, ya 

que restando seis fechas 
Oaxaca Je sigue sacando sie
te puntos de ventaja y Lagu
nas ocho, restando seis jue
gos. 

El equipo de las 
Águilas UPAEP se fue ade
lante rápidamente en el en
cuentro cuando en el minuto 
7 en un tiro de esquina que 
ejecutó Carlos Gómez, el 
delantero, ahora central En
rique Torres remató por en
tre las piernas del portero ca
pitalino. 

En el minuto 35 se 
repetiría la fórmula cuando 
en tiro libre Gómez centró y 
Enrique Torres metió fuerte 

3-1 
Águilas 

America 

cabezazo que pegó en el pos
te y picó en la línea, el auxi
liar Pineda marcó el gol para 
el 2-0. 

Así se fueron al 
descanso los dos equipos, el 
América apretó en el inicio 

del encuen
tro cuando 
Efrén Her
nández em
pezó a ge
nerar peli
gros por la 
banda iz
quierda de 

los azulcrema y en un balón 
filtrado a Hernández que en
frentó a Mauricio Bianchini 
que tapó el remate, pero el 
rechace salió al centro y 
Víctor Santibáñez remató 

anticipando a Fernando Mar
tínez para el 2-1. 

Con la entrada de 
Madey Fuentes y de Víctor 
Guillen las Águilas ganaron 
de nuevo la media cancha y 
dominaron de nuevo al rival, 
en el minuto 80, un tiro de 
Fuentes fue detenido con la 
mano por un defensor de 
América, decretándose el 
penal que cobró Carlos Gó
mez para el definitivo 3-1. 

Esta doble jornada 
será definitiva para las Águi
las que hoy visitan a Lagu
nas y el sábado reciben a 
Chiapas. 

Por Leopoldo Aguilar Cruz 

El equipo de fútbol soccer uni-
versitario de las Águilas UPAEP. dirigido 

CONADEIP Por Arturo Alvarez y Paul Moreno consi-
guió su segundo triunfo en fila, esta vez 
venciendo a la Anáhuac Norte por 6-0, con 
lo que abren sus posibilidades de calificar 

al Nacional de CONADEIP de la especialidad. 
Daniel Ortiz se ha convertido en el goleador del equi-

po en los últimos dos partidos y esta vez convirtió 3 de las 
seis anotaciones. 

Los aguiluchos comenzaron rápidamente con la ano 
taciónde José Manuel Ugalde en el minuto 1,1a fiesta segui
ría en el minuto 18 con la primera aparición Daniel Ortiz, seis 
minutos más tarde Miguel Aguayo pondría el 3-0. 

Los rojiblancos no dejaron respirar a los capitalinos 
en los primeros cuarenta y cinco minutos y en el minuto 36 
Daniel Ortiz puso el 4-0, para que Miguel Aguayo, con su 
segundo de la jornada pusiera el 5-0 al 42. 

En la segunda parte el equipo aflojo el ritmo y fue 
hasta el minuto 86 cuando Daniel Ortiz colocó su tercer tanto 
terminando con la sesión para conseguir el contundente seis a 
cero. 

Las Águiluchas dejan 
la corona de LINABE 

Por Leopoldo Aguilar Cruz / 

De manera lamenta
ble y triste, el equipo femenil 
de basquetbol de la 
UPAEP dejó el título de 
LINABE al caer estre
pitosamente ante el Tec 
Estado de México por 
un contundente 56-38. 

El equipo 
rojiblanco jamás entró en el 
partido, ni se concientizó de lo 
que estaban defendiendo, con-

9° CICOM 

virtiéndose en un equipo gris en 
la duela 

El medio tiempo cul
minó 13-20 favore
ciendo a las 
borreguitas; el segun
do medio fue en el mis
mo tono concluyendo 
el juego 56-38, la me

jor anotadora de las Águilas fue 
Emma Chavez con 14 puntos, 
así acabó el reinado de UPAEP 

DESDE 
EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar / 9"CICOM 

¡Bienvenidos a este espacio deportivo de la 
UPAEP!, esta semana fue intensa en actividades de los 
equipos representativos de esta casa de estudios. 

En primer término el equipo de basquetbol va
ronil estuvo a un paso de traerse el cuadrangular final de 
LINABE, al caer en su último partido ante el Tec de 
Monterrey, que sigue siendo el "coco" del equipo que 
dirige Javier Ceniceros. 

A pesar de que el cuadrangular se efecturá en 
Monterrey, en lo personal creo que el equipo de Javier 
Ceniceros tiene reales posibilidades de coronarse, no sin 
antes conscientizarse de que el equipo, como conjunto 
puede alcanzar la meta, me parece que UPAEP puede 
vencer tanto a la UDLA como a Ciudad Juárez, este últi
mo fue el equipo más destacado en el cuadrangular se
mifinal del centro efectuado en el Gimnasio Miguel Hi
dalgo en donde el otro equipo poblano, la Interamerica
na, quedó fuera al decepcionar con su actuación como 
local. 

Los aguiluchos, si quieren regresar de Monte
rrey con el título de LINABE tendrán que convencerse 
de que al Tec se le puede ganar, ojalá todos los que vayan 
tengan la valentía para afrontar esos partidos, importante 
será que Sadol Martínez despierte en esta etapa final, ya 
que su producción en puntos como novato, no la ha vuel
to a tener en esta temporada. . 

Por otra parte el equipo de fútbol de la Segunda 
División dirigido por Paul Moreno y Arturo Alvarez no 
tiene que perder la paciencia y seguir cosechando pun
tos, ya que el tropiezo que pueda tener Oaxaca seguirá 
latente mientras haya posibilidades matemáticas de con
seguir la calificación. 

Estas dos semanas de fechas dobles definirán 
mucho del grupo en la Zona Centro Sur, así el equipo 
rojiblanco debe mantener el nivel que mostró ante Amé
rica para seguir adelante. 

i Hasta la próxima semana! 

¡Fútbol en el CIU! 
U P A E P 

vs 
A. CHIAPAS 

Sábado 21 de noviembre 
CIU, 13:00 hrs. 

¡Ven y apoya a tu equipo en la búsqueda del ascenso! 
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